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参議院自民党が「野田内閣倒閣宣言！」 2011/11/16 07:42 

クリック２回のご支援を    
 山本一太議員が堂々と 後通告！  

   来年3月までに総辞職か総選挙に 

   国民から信任を得た政権をつくる！  

   
 11月15日に行われた参議院予算委員会は、自民党から山本一太、岩城光英、宮沢洋一、森まさこ、西田昌司の各氏が質問

にたち、それぞれの分野で政府を追及、 後に山本一太氏が再登場して事実上の「倒閣宣言」を出すという見事な連係プレーを

見せた。 
  
 このうち、山本一太氏はTPP問題を、森まさこ氏は山岡賢次国家公安委員長のマルチ献金疑惑を、西田昌司氏は野田首相の

韓国人からの献金疑惑と民団との関係について、厳しく追及、あの大人しい野田首相が色をなして反論するエキサイトするシー

ンも度々みられた。 
  
 西田昌司議員の追求のあと、山本一太議員が特に発言をもとめ、①山岡氏は消費者担当大臣に不適切なことは明らかで必ず

問責決議案を出す、②野田首相も消費税の国際公約やTPPについて問責決議案も含めて厳しく対応していく、③今日を契機とし

て参議院自民党として「野田内閣を倒す」、来年の三月までに必ず総辞職か解散に追い込んで、国民から信任を得た政権をつく

ることが国益だーなどと力強く宣言、自民党の質問を終えた。 
（ニュース調、ここまで）  

   

 
H23.11.15 参院予算委・山本一太 

1/2【TPP参加表明について】 
  

山本一太議員による15日の参院予算委員会でのTPPに関する質疑要旨は次の通り。 
（時事通信）    

  
山本 環太平洋連携協定（TPP）に関し、日米首脳会談で「野田佳彦首相が『全ての物品、サー 
    ビスを貿易自由化交渉のテーブルに乗せる』と述べた」と米国が発表した。 
首相 一言も言っていない。 
山本 外務省が米国に抗議し、発言がなかったと確認したとの報道がある。 
首相 発言をしていなかったことは米国も認めた。 
山本 訂正は申し入れないか。 
首相 米国も認めたことを皆さまに共有していただければそれでいい。 
  
山本 関係国との協議によっては交渉に参加しない選択肢もあるのか。 
首相 何が何でも、国益を損ねてまで参加することはない。百パーセント、とにもかくにも（参加） 
    ということではない。 
山本 交渉参加に向けて関係国と協議に入るとの首相発言は、参加が前提ではないか。 
鹿野農相 交渉参加を前提とするものではないと理解している。 
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山本 二枚舌外交だ。 
首相 二枚舌ではない。国内でも国際社会でも言っていることは同じだ。 
  
山本 コメは例外品目にするか。 
首相 今のうちに明確に手の内を出すことはない。 
山本 国民皆保険は死守するか。 
首相 （対象になることは）あり得ない。あった場合は断固として守る。 

  

 
H23.11.15 参院予算委・山本一太  

2/2【TPP参加表明について】  
  

 昨日の参議院予算委員会は見どころ満載、政府は答弁にタジタジというシーンが何回もみられました。時事通信が山本議員の

質疑要旨をアップしてくれていたので、引用しましたが、この「二枚舌外交」の部分。外務省はアメリカも誤りを認めたと発表し、首

相もそれにそう形で答弁していましたが、この「認めた」という部分は疑ってしかるべきですね。 
  
 というのは、その後にアメリカサイド（ホワイトハウス）は「訂正しない」とハッキリ明言しているのですから、認めていないのに等

しい訳です。それに対して訂正は申し入れないというのですから、これは国際社会では「野田首相は全ての物品、サービスを貿

易自由化交渉のテーブルに乗せる」と発言したことになってしまった訳です。 
    

 山本一太氏が倒閣宣言！ 

（11分45秒から） 

 
2011.11.15 参院予算委 西田昌司議員 山本一太議員質問  

  
 ところで、昨日の自民党の質問の結論は、この山本一太議員が気合いを入れて発言した「野田内閣倒閣宣言」だったと思うの

ですが、これをしっかり報じたメディアはあるのでしょうか？時間が無くて産経新聞しか確認出来ていないのですが、ひょっとした

らテレビも新聞も無視したのではないかと心配してます。 
  
 論より証拠、貼り付けた動画をみてもらえればその臨場感が分かります。また西田昌司議員の追求は、一種の風格すら出てき

て、居並ぶ大臣・総理が固唾を呑んで見つめている様子が動画で確認できます。まるで悪いことをした生徒に、先生（西田議員）
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がしかっているようにも見えるから痛快です。  

参議院自民党は頑張ってます！ 

 
産経新聞11月16日5面（左）と2面の記事部分スキャン画像（組み合わせ） 

（クリックで二面の記事） 
  

 外国人から献金をもらった、民主党のインデックスに「外国人参政権付与」を明記している、民団の会合に出席して「選挙協力

でお世話になった」というお礼の動画がある、民団新聞にも外国人参政権に賛成議員へのポスター・ビラ貼りなどの選挙協力を

明記した記事が掲載されている、等々。 
  
 こうした一連の疑惑は保守ブロガーがかねてから指摘してきたことですが、共通するキーワードは民団と半島重視の民主党の

体質です。あの福島みずほにすら、「どこの国の総理なんですか？」と追求された野田政権。この党が「国益」という言葉を使う

と、日本なのか半島なのか、一瞬迷うというくらいの反日売国政権であることは間違いありません。その民主党政権が進めるTP
P交渉を「支持しろ！」という方が「正気か？」と言いたくなりますよ。本当に。 
  

 マスコミは伝えない！ 

野田総理はウソをついている！ 
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【緊急配信】  【超人大陸】  

11/15西田昌司議員予算委員会質疑後のコメント 
  

----------------------------------------------- 

TPPの危険性を周知徹底へ！ 
やまと新聞号外配布、既に20万部突破！ 

  
 （一部既報）「TPP後の日本～ 悪のシナリオ」でもお伝えした「やまと新聞号外」の配布が11月18日（金）からはじまるが、同

社によると、既に多くの賛同者があつまり、宮崎口蹄疫の際の20万部を突破したという。しかし、同社ではまだまだ多部数を配布

したいとして、引き続き号外を配布してくれる人を募集中だ。 
  
 賛同者のなかには、my日本、頑張れ日本全国行動委員会、日本の心を伝える会、花時計などのお馴染みの保守系団体のほ

か、「個人でも配りたい」という申し出が殺到しているという。新聞の号外は、チラシなどに比較すると受け取ってくれる人の割合

が格段に多く、日頃、ニュースをテレビ・新聞だけに頼ってネットにアクセスできない人への周知徹底には 適の媒体であること

が分かっている。 
  
 とりあえず、18日の配布イベントを以下で紹介するが、これ以降も続々とスケジュールが決まっており、詳しくは やまと新聞の

HPで確認を。なお、18日の午後六時からは東京新橋駅SL広場前で号外配布のイベントを実施するが、この際に東京都議会議

員の土屋たかゆき氏、同社の宇田川敬介氏らの街頭宣伝活動もあわせて実施される。 
  
 【2011.11.18 （金）の配布イベント】 
  
■JR新橋駅前、SL広場付近 18:00~20:00 
・運営、号外配布者募集中です。当日ただ聞きに来て頂けるだけでも大歓迎です。途中からの 
 参加も歓迎です。 
・有志による街頭演説 土屋たかゆき都議 弊社：宇田川敬介 
■中央線 吉祥寺駅 北口付近 12:00〜14:00 
・サンロードやダイヤ街へ向かう横断歩道付近を考えています。 
・主婦三人で配布する予定なのでこんな時間設定なのですが、応援お待ちしています。 
  
■岡山駅前ビックカメラ前付近 岡山駅西口自由通路 7:30〜8:30と17:30〜19:30 
・通勤客を対象にして朝と夜の2回配布します。朝と夜のどちらかだけ 又は 途中参加や離脱 
 もOKです。夜は冷え込みが予想されますので、各自対策をお願いします。 
■大阪梅田阪急ビル西側 7:30〜9:30  
■広島県 呉駅（そごう側）出口付近 19:00〜20:00  
■奈良県 近鉄生駒駅前 18:00〜 
  
■兵庫県 山陽電車 姫路駅 19:00〜20:00 
■大阪府 近鉄布施駅 18:00〜20:00 
■大阪府 地下鉄新大阪駅４番出口 6:30〜7:30 19:00〜20:00 
■茨城県 水戸駅南口ペデストリアンデッキ 18:00〜20:00 
■京都府 阪急河原町 丸井側 8:00〜17:00 （休憩13:00〜14:00） 
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■名古屋 タワーズ交番前 6:30〜8:00 18:00〜20:00 
  
■神奈川県 横浜西口交番前 12:00〜14:00 
■北海道 JR札幌駅 12:00〜17:00 
■山形県 山形駅東口 有料P側（ミスド周辺） 17:00〜20:00 
■東京都 新宿駅西口 18:00〜19:00 
■新潟県 JR新潟駅万代口周辺 7:15〜9:00 
・開始時間からこられる方は万代口出て右側の駐車場料金支払機近くに10分前に集合 
・途中参加も大歓迎！30分だけのお手伝いでも大変助かります。 

    
-------------------------------------------------- 

野田の二枚舌に潜む 

恐ろしい悪意とは？  

 
yohkanさんのエントリーもご覧ください。 

  --------------------------------------------------- 

 ** フジテレビ関係のデモ **  

 ・【東 京】11月 20日（日）12時30分 水谷橋公園･フジ・朝日・電通デモ  主催：実行委 
 ・【高 松】11月 20日（日）13時30分 高松中央公園・フジ＆花王デモ四国 主催：京極 
 ・【札 幌】11月 27日（日）14時  大通西６丁目集合  フジテレビ抗議＆花王不買デモ  
                                      【フジテレビ】抗議デモまとめwiki  

** 行動する保守の活動 ** 

・【大 阪】11月20日（日）11時30分 新町北公園 自衛隊に感謝・第5回日の丸大行進 
・【東 京】11月21日（月）14時 砂防会館 尖閣を守る国民集会＆請願行進 日本会議 
・【東 京】11月26日（土）15時 神田児童公園 韓国の横暴に抗議デモ秋葉原 主催ゆう 

詳細は【地域】のブルー文字をクリック 
--------------------------------------------------- 

  ブログランキングに登録しました。クリック二回ご支援をお願いします。   

日本の領土を守ろう！  
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タグ： 参議院自民党  野田内閣倒閣宣言  参議院予算委員会  山本一太  岩城光英  宮沢洋一  森まさこ  西田昌司  二枚

舌外交  国民皆保険  断固として守る   

 

 

 

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(57) 

コメント(57) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/11/16 07:44Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
国民の不安かき立てている 亀井氏、ＴＰＰで首相を批判 

 
 国民新党の亀井静香代表は１５日夕、都内で開かれた民主党衆院議員のパーティーで

あいさつし、野田佳彦首相の環太平洋戦略的経済連携協定（ＴＰＰ）交渉参加方針につい

て「民主党はできもしないことをやるやると言い、国民の不安をかき立て、党自体が信頼

を失っている」と批判した。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111115/stt11111520570008-n1.
htm 
 
・これはその通りでしょう！  

 

2011/11/16 08:30Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
日本はＴＰＰに参加するという意思表示をしたことは国際的には常識です。 
加えて、ＩＳＤ条項？でしたっけ、ＴＰＰは国内法を上回る法制力があるそうですから、

早、関税ゼロ化に向けて交渉まっしぐらと解釈すべきです。 

 
関税がゼロになれば、理論的には日本国民には主としてアメリカ・豪州の安い食料品がド

ーっと入ってくるのでメリット大ですが、国内脆弱産業・農家を守る為に「再販売価格制

度」みたいなものが作られて、結局、従来と同じ高い価格で国民は購買させられことにな

ると私は推測してます。 

 
同じ日本人でも賛否真っ二つなので、このポイントをキッチリ結論を付けていないと、日本

国内で闘争・乱闘・騒乱にまで発展する恐れすらあります。 

 
民主党は政権担当政党として重罪ですが、現状維持で改革意欲のない農業や産業に支

持されてきた自民党にも非があると思います。 

 
勿論、食料自給率アップは国民の安全保障そのものであるので、安易な妥協は許されま
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せんが、しかし、一方で、５０年の期間で日本のビジョンを打ち出さないといけませんね。 

 
そういう意味で、 早 特亜の傀儡たる民主党には未来永劫お引き取り戴いて、自民党

ではない斬新保守党の出現を待望します。 

 
 

2011/11/16 09:21

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 

>ＴＰＰは国内法を上回る法制力があるそうですから、 早、関税ゼロ化に向けて交渉ま

っしぐらと解釈すべきです。 

 
当の野田首相はそう思っていないようですよ(^^；。 
 
>結局、従来と同じ高い価格で国民は購買させられことになると私は推測してます。 
 
なるほど。 

 
>そういう意味で、 早 特亜の傀儡たる民主党には未来永劫お引き取り戴いて、自民

党ではない斬新保守党の出現を待望します。 

 
現実に新しい党を与党にするエネルギーよりも、自民党を保守政党に変える方が現実的

でしょう。現に、皆さんが期待する真正保守の政治家はほとんど自民党にいるのですか

ら。 

 
近の産経記事をチェックしていると、ほとんど毎日、自民党下げの報道が目立ちます。

かなり恣意的ですよ。  

 

2011/11/16 09:28Commented by tropicasso さん 

To 花うさぎさん  
>現実に新しい党を与党にするエネルギーよりも、自民党を保守政党に変える方が現実

的でしょう。現に、皆さんが期待する真正保守の政治家はほとんど自民党にいるのです

から。 
＝＞ はい、同意します。実体は我々の期待と裏腹に、当事者が全然自覚がないのが残

念であり、怒りを覚えます。 

 
> 近の産経記事をチェックしていると、ほとんど毎日、自民党下げの報道が目立ちま

す。かなり恣意的ですよ。 
＝＞ 産経がですか？ 産経も金太郎飴ではありませんからね（＾＾）ｂ  

 

2011/11/16 09:28Commented by tourokurad さん 

 
花うさぎさん おはよう御座います。 

 
日米間のＴＰＰ発表食い違いは、日米の認識差を示している。 
マスコミの論評も多くこの点を指摘している。 
後追い報道には、重複する点が多い。 

 
 
参議院自民党が事実上の「倒閣宣言」を出す  
山本一太議員が堂々と 後通告！  

 
①山岡の問責決議案提出。 
②野田の問責決議案提出。 
③今日を契機として参議院自民党として「野田内閣倒閣宣言」、 
来年の三月までに必ず総辞職か解散に追い込んで、 
国民から信任を得た政権をつくることが国益だーなどと力強く宣言。 

 
 
自民党としての見解はどうなんだろうかと言う疑問が湧いてくる。 
自民党執行部と参議院自民党との関係である。 
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山本一太議員の「野田内閣倒閣宣言」は政治的に重要である。 
他の野党も同調するだろう、その方が見返りが大きいからだ。 
参議院自民党の決意が頼もしい。 

 

2011/11/16 09:47

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  おはよう御座います。 

 
情報戦争の一部分としてみた場合、大メデイアには脆弱性が 

露わになった。それに踊らされる人々の存在も無視できない。 
TPP参加の件は情報戦争の初期の段階と見るべきである。 
 
大きくは国を挙げてのサイバー攻撃があるがそこまで俯瞰できる 
ほど知識も能力も無い。一番頑強なのは国民の抵抗である。 
自主独立、自主防衛は国民の手によってなされるべきだろう。 

 
TPPで議会制民主主義の状態が明らかになった。 
多くの議員が親米主義を取っている。独立派は少ない。 
独立派が親米又は親中を装っているケースはあるのだろうか。 
本当の事はわからない。ただ、独立派が少ない事で日本は 
存立そのものに危険が生じていると思う。 

 
野田首相も親米ポチ派とするなら、親米派の国を害する事は 
甚だしい。被災地を無視する姿勢で自身の利害を優先する。 
増税を既成事実とする。かつ、消費税を外圧で導入しようと 
画策する。年金支給開始年齢引き上げを実行する。 

 
TPPは国会議員の反対が多数である。 
その中での首相による参加強行、という点が注目される。 
民主党議員の反対姿勢は馴れ合い、偽装である。 
これまで、野田政権の政策に、日本国民を利する事は一切無い。 

 
参議院自民党の倒閣宣言は待望の物である。 
国民の政治、を本当に期待したい。 

 

 

2011/11/16 09:55Commented by katachi さん 

農家も少し考えを変えて、戦後私物化した小作農を戦前の大地主制に戻し会社組織にし

て大規模農業的に変化させるべきではないのか？ 
個々に会社員になって集約していくほうが田畑が虫食い状態になるより良いと思う。 
高齢化で農業を継ぐものが減じれば田畑も荒廃する。潮時だと思う。  

 

2011/11/16 09:56Commented by nokotan さん 

おはようございます 

 
自民党の農業政策を批判されている方がいますが、改革を潰したのは国民と民主党で

す。何でも自民党が悪いという先入観で話されているように思います。安倍政権での故松

岡農林水産大臣の海外に販路を開く「攻めの農業」、麻生政権の努力する農家、野心的

な農家を支援する政策、農機具リース料支援などバラマキではない政策をうちだしていた

と思います。  

 

2011/11/16 10:22Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 西田昌司氏 昨日の続報です。 
twitterより。是非見てください。 
 
西田昌司事務所です。インターネットTV『超人大陸』－「野田首相、でたらめもいい加減に

しろ！首相はN氏の娘の結婚式に蓮舫氏と共に主賓で出席していた！」－が更新されま

した。是非、ご覧下さい。http://showyou.jp/movie2/ 
 
http://www.choujintairiku.com/nishida111115.html  

 

2011/11/16 10:32Commented by izamat さん 

------------------ 
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｢野田｣と書いて｢ニダ｣と読む｢ニダ総理｣ 

------------------  
管理人殿  

 
これからは野田総理の事を  

 
｢ニダ総理｣ or「ニダ総理こと野田総理」 
 
と呼ぶ様にして下さい｡  
お願いします｡ 

 

2011/11/16 11:32

Commented by 敷島の桜 さん 

花うさぎさま おはようございます。 
>参議院自民党は頑張ってます！ 
ホントですね。 

先日の佐藤ゆかりさんも今は参議院議員ですし。 
今、自民党参議院が熱い！  
この辺りの先生方に是非是非自民執行部をお願いしたいです。 
自民支持率アップ間違いなし！  

 

2011/11/16 12:10Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさんこんにちは。 
 
>実体は我々の期待と裏腹に、当事者が全然自覚がないのが残念であり、怒りを覚えま

す。 

 
いわゆる自民党内リベラルの存在が保守度を弱めてしまってますね。 

 
>＝＞ 産経がですか？ 産経も金太郎飴ではありませんからね（＾＾）ｂ 
 
はい。でもこのTPP関連報道に関しては許せるレベルを超えました。 

 

2011/11/16 12:13Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。  
 
>自民党執行部と参議院自民党との関係である。 
 
参議院自民党の方が「闘う野党」にはふさわしい姿勢がありますね。衆議院も含めて、党

として「APECで交渉参加表明反対」まで打ち出せたのは、参議院の力でしょう。 
 
>参議院自民党の決意が頼もしい。 
 
是非、応援しましょう！  

 

2011/11/16 12:16Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>民主党議員の反対姿勢は馴れ合い、偽装である。 
 
何回も「離党」しないと参加表明阻止できないよと言ってきたのですが、無駄でしたね。現

在でも詭弁を弄するなら次の選挙はないでしょう。 

 
>国民の政治、を本当に期待したい。 
 
いまは議会制民主主義の危機ですよ、メディア報道も含めた。  

 

2011/11/16 12:18Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>農家も少し考えを変えて、戦後私物化した小作農を戦前の大地主制に戻し会社組織に

して大規模農業的に変化させるべきではないのか？ 

 
いや、自民党政権時代はその方向で動いていたではないですか。 

 

9参議院自民党が「野田内閣倒閣宣言！」：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2510996/



 
それをぶち壊したのが民主党の個別所得保障、バラマキですよ。もうメチャクチャです。  

2011/11/16 12:18

Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。 
 

>安倍政権での故松岡農林水産大臣の海外に販路を開く「攻めの農業」、麻生政権の努

力する農家、野心的な農家を支援する政策、農機具リース料支援などバラマキではない

政策をうちだしていたと思います。 

 
おお～書き込み感謝です。その通りでしたよ。 

 

2011/11/16 12:19Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>「野田首相、でたらめもいい加減にしろ！首相はN氏の娘の結婚式に蓮舫氏と共に主

賓で出席していた！」－が更新されました。 

 
これ、見に行ったのですが、なぜか再生できません？  

 

2011/11/16 12:20Commented by 花うさぎ さん 

To izamatさん こんにちは。 
 
>これからは野田総理の事を  
>｢ニダ総理｣ or「ニダ総理こと野田総理」 
>と呼ぶ様にして下さい｡  
 
がははははは。ニダ総理は良かったですね(^^；。  

 

2011/11/16 12:22Commented by 花うさぎ さん 

To 敷島の桜さん こんにちは。 
 
>先日の佐藤ゆかりさんも今は参議院議員ですし。 
 
あっ、そうでしたね？先日みていて「確か衆議院議員だったはずなのに？」と思ってまし

た。 

 
>自民支持率アップ間違いなし！ 
 
いまは過去のしがらみにとらわれない人の出番でしょう。  

 

2011/11/16 12:22Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
 こんにちは。 

>  
>>「野田首相、でたらめもいい加減にしろ！首相はN氏の娘の結婚式に蓮舫氏と共に主

賓で出席していた！」－が更新されました。 

> 
>これ、見に行ったのですが、なぜか再生できません？ 
 
そうですか、私も 初、画面真っ暗で、その内、時間置いて始まりましたが、もう1度試し

てみます。  

 

2011/11/16 12:34Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様  

 
再生できますが、ちょっと時間かかるようです。 
もう1度、下のアドレスで試してみてください。 
 
http://www.choujintairiku.com/nishida111115.html  

 

2011/11/16 13:09Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
西田議員、また超人大陸時更新ですね。  
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しばりょうさん、情報ありがとうございます。 
そもそも、昨日の参院予算委員会の答弁がでたらめすぎです＞＜知らぬ存ぜぬで通ると

思ったら、大間違いですよ、民主政権閣僚の皆さん。 
西田さん、この後もまだまだメインの質問があるようで楽しみです。 
ところで昨日の質疑に出てきた、プライムラインなる会社ですが、こういう情報があります

ので置いておきます。 

ttp://www.lonmagic.jp/company.html  
会社案内  
社名 株式会社プライムライン  
所在地 〒231－0023 神奈川県横浜市中区山下町79   
イーストハイム502号  
ＴＥＬ/045-650-6205(代)  
FAX /045-650-6208  
創立 平成3年3月  
資本金 1000万円  
事業案内 天然石・アクセサリー・日用雑貨品の輸入及び販売  
主な取引先 有隣堂  
取引銀行 東京三菱銀行 横浜支店  
取締役 井関 壽夫  

 
そしてyohkanさん、今日は三馬鹿総理のそろい踏みですか^^; 
ストーンズを彷彿させる二枚舌マーク、お見事です(^^)しかしこの顔触れでは、見たくも

聴きたくもないですね…。 

 
あと夕刊フジネタですが、山岡氏関連でこんなのがあります。例の真岡市長の方の発言

ですが、今後あれこれ出てきそうですね。 

http://www.zakzak.co.jp/society/domestic/news/20111116/dms1111160
825003-n1.htm 
【山岡賢次研究】民主・山岡氏の“裏金疑惑”全部バラす！元後援会長が怒りの告発 
（一部抜粋） 
福田夫妻は語る。 
 「山岡先生の国会答弁は事実に反する。『よく平然と…』と思います。山岡先生には問題

が多すぎる。野田首相はどうして任命したのでしょう」  

2011/11/16 13:21

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース2 【ＴＰＰ交渉参加】訂正要求を米が拒否  
 

野田首相「すべての品目自由化交渉対象」発言  

 
 野田佳彦首相は16日午前の参院予算委員会で、環太平洋戦略的経済連携協定（TP
P）をめぐる日米首脳会談の両政府の発表の食い違いについて、米政府に訂正を要求し

たが受け入れられなかったことを明らかにした。その上で、米政府の発表について「自分

の発言そのものを引用していないと確認されている」とし、今後も訂正を求めない考えを

重ねて示した。 

 
 首相は予算委で、オバマ大統領に「昨年11月に閣議決定した基本方針に基づき高いレ

ベルの経済連携を推進する」と伝えたことを説明。基本方針の「センシティブ（重要）品目

に配慮しつつ、すべての品目を自由化交渉対象とする」との文言のうち、米政府が「すべ

ての品目」部分のみを引用したとして、首相は「切り取るのは問題がある」と強調。「事実

確認の際に『訂正した方がいい』と言ったが、米国側からの『われわれの解釈で書いてい

る』とのやりとりでとどまっている」との経緯を明かした。 

 
 また、首相は「幅広い分野に関わるので、外交交渉や情報提供をやるための強力な体

制を整備する」と述べ、米国などとの協議に向け関係省庁横断の体制を整備する方針を

表明。交渉チームは国家戦略室が統括する方向で調整している。 

 
 民主党の徳永久志、公明党の木庭健太郎両氏への答弁。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111116/plc11111613060005-n1.
htm 
 
・誰だ！嫌なら途中で抜ければ良いとか言っていたバカは？  
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2011/11/16 14:46Commented by yohkan さん 

 
TPPはアメリカに対抗するのでもなく、アメリカの云いなりになるのでもなく、参加国や交渉

国、あるいは将来の参加希望国も含め、わが国の理想を反映させアジア太平洋諸国の

発展に寄与するよう、積極的に発信すべきです。云ってみりゃ、新大東亜共栄圏の提唱

ですよ。世界は日本に期待しています。 

 
と云うことなので、わが国がBKD政権のままではまずい。早く倒閣しましょう。 
 
二枚舌イラスト掲載ありがとうございます。  

 

2011/11/16 15:02Commented by 佐衛門 さん 

自民党は自由貿易主義のはずだったが、 
いつから保護貿易主義に変ったのか。 

 
一太くんもまさか無いとは思うが、 
万が一政権をとっちゃったらどうするの。 
回り全部がＴＰＰ加盟、その後にＡＰＥＣとＴＰＰが合体デモしたら。 
機運は充分に有ると言うのに。 

 
大体が貿易立国の日本が、 
このような自信の無さでどうするのでしょうか。 
文句の仕舞いにゃ 
『交渉が下手だ』と来たもんだ。 
情けなくて涙が出ます。 

 
まさにアメリカにキンタマどころか、 
心まで抜かれてしまったカスと言うことなんでしょうか。 
あぁ～～～  情けない今日この頃の日本人です。  

 

2011/11/16 15:05Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、皆さん、こんにちはm(__)m。  
 
 
昨日書き込んだ続きで、Ｔ豚Ｓの(笑)日本対北チョン戦実況の文字起こしをが、中心で

す。ちなみに○が正しく☆ 
×が誤りです★ 
 
 
×実況アナ『これがアウェイの現実です。君が代が聞こえませんでした。』 
○私『北チョン観衆の(笑)ブーイングで(嘲)、君が代が聞こえませんでした(蔑)。』 
 
 
×実況アナ『スタジアムが１つになった。朝鮮民主主義人民共和国国歌です。』なお、君が

代に関する、言及はありませんでした…。これを聞いて、ＢＫＤの実況アナが目の前にい

たら(怒)『貴様、どこの国のアナウンサーだ。』と言って、襟首を掴んで締め上げたくなる

のは(激怒)私だけでしょうか(－＿－メ)？  
 
 
×実況アナ『日本人サポーターは声を出さずに、試合を見つめています。』 
○私『声を出せないように、警察や軍隊に監視されています(－＿－メ)。』 
 
 
他にも、『日本人サポーターに、国旗、横断幕、鳴り物の応援は認められていない。』『他

国とのワールドカップ予選ならある、スタンドのＦＩＦＡスポンサーの横断幕が一切無し。』 
『５万人収容のスタジアムに、日本人サポーターは約１５０人…。』 
『他国との試合ならばいる、ピッチリポーターがいない。』 
『日本人サポーターの回りを、制服や私服の警察や軍隊が取り囲み(怒)自由に応援させ

ない態勢になっている(激怒)。』 
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私は、スポーツマンシップを無視し(怒)、戦争ならば武士道精神や☆騎士道精神を☆無

視するに違いない(激怒)北チョン独裁体制と(嘲)北チョン民衆を(蔑)断じて許せません

(－＿－メ)。 
 
 
皆さんは、如何お考えでしょうか？。  

2011/11/16 15:13

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 

>もう1度、下のアドレスで試してみてください。 
 
やってみましたが再生出来ません？ 

 
アクセスが集中しているのかな？もう一度あとで試してみます。 

 

 

2011/11/16 15:16Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>プライムラインなる会社ですが、こういう情報がありますので置いておきます。 
 
おお～、情報ありがとうございます。 

 
>「山岡先生の国会答弁は事実に反する。『よく平然と…』と思います。山岡先生には問

題が多すぎる。野田首相はどうして任命したのでしょう」 

 
いまの内閣で「ウソつきでない人」っているのでしょうか？モラルハザードなんて糞食ら

え！タイプばかりに見えますよ。 

 

2011/11/16 15:17Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>、新大東亜共栄圏の提唱ですよ。世界は日本に期待しています。 
 
おお～いいですね～。 

 
>と云うことなので、わが国がBKD政権のままではまずい。早く倒閣しましょう。 
 
こちらが喫緊の課題でしょう。 

 
>二枚舌イラスト掲載ありがとうございます。 
 
いつもありがとうございます。傑作の連発ですね(^^)。 

 

2011/11/16 15:20Commented by 花うさぎ さん 

To 佐衛門さん こんにちは。 
 
>いつから保護貿易主義に変ったのか。 
 
あなた、それは根本的な勘違いですよ。 

 
>あぁ～～～  情けない今日この頃の日本人です。 
 
日本を守ろう、日本の国益が第一、と考えるのが「情けない日本人」ですか？ 

 
大丈夫ですか？ 

 

2011/11/16 15:22Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん こんにちは。 
 
>昨日書き込んだ続きで、Ｔ豚Ｓの(笑)日本対北チョン戦実況の文字起こしをが、中心で

す。ちなみに○が正しく☆ 
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>×が誤りです★ 
 

高です。面白く拝見しました。 

 
＞北チョン独裁体制と(嘲)北チョン民衆を(蔑)断じて許せません(－＿－メ)。 
 
激しく同意です！ 

 

2011/11/16 15:46

Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
11/15西田昌司議員予算委員会質疑後のコメント【超人大陸】のyou tube版がアップさ

れましたので貼り付けました。 

 
組織対策費の一端が明らかになりましたが、これはとんでもない事態ですね。市民の党

いじょうの事件になりそうな気がします。 

 
是非ご覧ください。 

 

 

2011/11/16 15:48Commented by causal さん 

 花うさぎさん こんにちは。 
 昨日の国会中継ではエリマキトカゲ・蓮舫（ 近は襟なしスーツばかりだが） 
の黒い交際や改名マニアのマルチ・平岡のスキャンダル、ポーク・野田の二枚舌 
答弁等が審議を通じて国民の前に明らかになったのだが、NHKのニュースでは 
完全スルー。朝・昼の視聴者は韓流ファンのおばちゃまばかりで国会中継の 
視聴率は消費税率以下とたかを括っているのでしょうが。血圧上昇中です。 

 
血圧降下剤としてこんなニュースは如何でしょうか? 
■民主県連「名乗り待つしか…」、次期衆院選で小泉氏地盤の11区候補擁立で 
２０１３年８月の衆院議員任期満了まで折り返し地点を過ぎ、民主党県連では小選挙区の

候補者がいない11区（横須賀、三浦市）への対応が迫られる。  
しかし、自民党の小泉純一郎元首相、その次男進次郎氏と「小泉家」が圧倒的な強さを見

せる地盤とあって出馬に意欲を示す人が少なく、「誰かが名乗りを上げるのを待つしかな

い」（県内国会議員）のが実情。人選までのハードルは高い。 

http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20111113-00000012-kana-l14 
 
これを受けての私の衆議院選挙前のこんな妄想は如何でしょうか? 
 
エリマキトカゲの憐呆（通称-蓮舫）さん、民主党の衆院選決起集会での 
応援演説で大失言。なんとかの一つ覚えがこんな時に炸裂、お大事に。 

 
「（選挙区で）一位になる理由は何があるんでしょうか？」 
「二位じゃダメなんでしょうか？」 

 

 

2011/11/16 16:56Commented by 佐衛門 さん 

桃餓鬼アホ自民は 
拙速なのか反対なのか 
一体何を考えてんのか。 

 
自民の半分以上はＴＰＰ賛成だろう。 
進ちゃんもね！！ 
貿易立国の日本が先導しなくてどうするの話だろうに。 

 
馬鹿と臆病者につける薬は無い。 

 

2011/11/16 17:56Commented by Bushidou-Japan さん 

花うさぎさん、こんにちは 

 
昨日の参院自民の皆さんの活躍ぶりは素晴らしかったですね。 
西田議員が"今日はこれぐらいで勘弁してやるぜ"という感じで質疑を終わらせたのは、拍
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手喝采モノですよ。 

 
昨日の質疑ではYou Tubeの映像を証拠として出していましたね。 
ココが昔と違うところ。ネット動画、ブログ、Twitter等に証拠が残って、拡散されてしまう

ので、記憶にございません、と言ったところで、記録がございます、と言えばもう逃げよう

がないのです。 
花うさぎさんのブログが予算委員会で採用される事も近いのでは…。（笑） 

2011/11/16 18:01Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様、すみません。確かに 今日は見にくかったですね。 
ユーチューブにアップになりましたか。よかった。 

 
ところで、今日のアンカー 主題は、福島原発についてです。 

 
後に気になったこと 

 
国会仕分けがあったようで、河野太郎 平マサが、出ていまして、 

 
蓮舫と同じことを、スーパーコンピューターが無駄だと、議論していました。 

 
このニュースを見て  

 
スパコン京、再仕分けについて青山 

 
「仕分けるなら国会議員を仕分けた方がいい」 

 
「自民党にも、おかしなのが入っている ガラガラポンしべきですね。」 

 
もう、全く、イラン事してくれますわ。 

 
河野太郎 民主党に移籍しなさい。と言いたいです。  

 

2011/11/16 18:13Commented by しばりょう さん 

To 佐衛門さん  
 
 
自民党は、自由主義ですが、今回のTTPは、ISD条項も知らない、トップにやらせるわけ

にはいかないでしょう。危なっかしくて、そら、はよ政権たおして、それからでしょう。 

 
山本一太氏よく行ったと思うよ。 

 
進次郎は、このまま、無能野田が、TPP交渉すすめることに、賛成だとは思わないけど

ね。 

 
安倍さんも、賛成派ですが、「今の内閣に交渉する能力がない」って、はっきり言ってます

よ。 

 
臆病者は 山田氏トップの民主慎重派でしょう。 
党を割る覚悟もない。 

 

 

2011/11/16 18:27Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんばんは。 
 
>NHKのニュースでは完全スルー。朝・昼の視聴者は韓流ファンのおばちゃまばかりで 
 
頭に来ますね～！ 

 
 
＞誰かが名乗りを上げるのを待つしかない」（県内国会議員）のが実情。人選までのハー

ドルは高い。 
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蓮舫がチャレンジすれば？171万票とったと天狗ですから。 
 
> 「二位じゃダメなんでしょうか？」 
 
がははははは。 

 
上のコメントはこの文章を見る前に書いたものですから。  

2011/11/16 18:37

Commented by 花うさぎ さん 

To 佐衛門さん  
 

>貿易立国の日本が先導しなくてどうするの話だろうに。 
 
一度、中野剛志氏の動画を見てから意見を云ってくださいな。 

 
反対論の識者が具体的な項目について日本のデメリットを解説しているのに、推進論の

政治家、識者、ジャーナリストは例外なく「具体論ではなく、そもそも論」しか言えません。 

 
何故だと思いますか？全て論破されて議論にならないのですよ。その証拠に、自動車業

界は、両手を上げて歓迎していたのに、今は米が自動車を交渉のテーブルに乗せるとい

っただけで、青くなってますよ。 

 
10ヶ国の自由貿易協定というのは表向きの話で、実際は米の対日ゴリ押し要求だという

ことが、相手に言われてやっとわかったのでしょう。 

 
＞馬鹿と臆病者につける薬は無い。 

 
「知ったふりした無知につける薬はない」、と言われたらどう思いますか、あなたは。 

 

2011/11/16 18:40Commented by 花うさぎ さん 

To bushidou-japanさん こんばんは。 
 
>ネット動画、ブログ、Twitter等に証拠が残って、拡散されてしまうので、記憶にござい

ません、と言ったところで、記録がございます、と言えばもう逃げようがないのです。 

 
同じことを実は考えていたのです。 

 
>花うさぎさんのブログが予算委員会で採用される事も近いのでは…。（笑） 
 
それはいくらなんでもないでしょう。抗議行動のレポートは一次資料の代わりにはなるでし

ょうけど。メディアが報道しないだけに。  

 

2011/11/16 18:43Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>ユーチューブにアップになりましたか。よかった。 
 
10回くらい見に行っちゃいました(^^；。 
 
>「仕分けるなら国会議員を仕分けた方がいい」 
>「自民党にも、おかしなのが入っている ガラガラポンしべきですね。」 
 
おお～青山さん、よく言ってくれました。そのとおりなんですよ。 

 
>河野太郎 民主党に移籍しなさい。と言いたいです。 
 
いや、議員やめたら、で良いですよ(^^；。 

 

2011/11/16 18:50Commented by allco さん 

米中韓政府の名前だけ日本がTPPに参加する姿をサッカーボールに 
例えたら解り易いよ。佐衛門 さん。 
意思も主張も何も無いんだよ。 
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貿易立国だろうが何だろうが、日本人の試行錯誤を票の為に差し出す国に 
何がルールじゃ!スポーツ見てみろ!不利なルールに何か対抗策講じたか？ 
抗議が形に成ったか？敵国を擁護し日本選手を非難する事でしか、誇り有る 
日本を保て無い偽者日本に何が出来る？ 
野田の国益とは「東アジア共同体」の利益の事じゃ。 
民間企業の老害首脳陣も広域売国団じゃ。老害評論家も黙れ! 
 
アスリートやサラリーマンにだけ日本国を背負わせて、表彰もカットし、 
自衛隊員の栄誉も他国に任せ、アホ河野は 先端高度医療の恩恵を散々受けた癖に仕

分け劇団員に落魄れる始末・・こんな奴に日本国を云々等 
言う権利無いわ! 
国防すら議論しない日本国が何が「国益」なら! 
 
どうせアメリカの言い成りになるしか無いなら、正直に言え! 
白人至上主義勢力とシナの欲が日本ボールを使ったサッカーのルール作りを 
してるだけですよ。ボールに口が有るか! 
電力危機に食糧危機・・人災が作り出す危機だと知っただけで充分だ!  

2011/11/16 21:03Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
今日、気になったニュースは、次の二つ、です。 
＞ＴＰＰ争点の衆院解散、野田首相が否定 
TBS系（JNN） 11月16日(水)18時39分配信 
http://headlines.yahoo.co.jp/videonews/jnn?a=20111116-00000044-jn
n-pol 
 
＞KOKKAI PRESS宇田川的ニュースのＣ級解説 
＞すでに外交交渉の場で敗北を喫した野田首相 
2011年11月15日 (火)  
http://udaxyz.cocolog-nifty.com/udaxyz/2011/11/post-b886.html 
論者の説に同感です。すでに野田政府は米国に敗れた。 
これが、基本的な行動を確保します。 
推進派の論議がさえない。TPPも各論になって業界の紆余曲折が 
有りそうだが、当初論拠になっていた事項は幻と消えた。 
TPP参加交渉を停止する事しか、事態の回避は不可能だろう。 
野田が辞めるのが一番良い。 
選挙で国論を判然とさせるのが良い。 
そこで、TPP解散であるが、野田は否定した。傷が深まるだけである。 
国内と交渉場面との言いぬけはできない。 
それと、推進派の罪は大きい。事実は交渉に入らない前に 
敗北してしまったではないか、言い訳が聞きたいものだ。 
米国の言いなりが、現実に見えた事である。 
証明されたのは、野田政権の外交無能だ。 

 

2011/11/16 21:05Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
こんばんは。 
西田議員の 新動画の 後の「拡散してください」に、今の日本が置かれている状況を改

めて感じます。この西田氏も、民主党の役立たずとしか言えない議員も、同じ「議員」とい

うのが何ともやりきれませんね。 
あと、bushidou-japanさんが仰るように、自民党参議院の議員氏がおもむろに「こうい

うブログ記事の、こういう情報もありますが…」と、花うさぎさんのエントリーをプリントアウ

トしたものを、資料として配布してくれないかと思いますね。 
来年解散説もささやかれ始めているようです。 

 
ところでダメ太郎こと河野太郎氏、いい仕事も「たまには」するのですが、それを上回る売

国行為に手を染めていますからね＞＜現在麻生元総理が会長の為公会を継ぎたいので

しょうが（元々洋平氏が会長でしたから）、それだけで居座られても困ります。  

 

2011/11/16 21:25Commented by tourokurad さん 
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花うさぎさん こんにちは 

 
＞ＴＰＰで強力な体制を整備したい～野田首相 
日本テレビ系（NNN）?11月16日(水)16時48分配信 

http://headlines.yahoo.co.jp/videonews/nnn?a=20111116-00000047-nn
n-pol 
 
政府が事前協議の段階と言うが、交渉は 終段階を想起させるに 
充分な物である。通商外交部を編成して強固な外交が出来るなどは 
虚言である。観光庁を設置してどれ程効果があったのか、 
無料で客を招待すると言う、とんでも発案しか生み出さなかった。 
交渉は人が行うのである。野田に交渉させた結果を見るが良い。 
また、交渉が外務省一元化で出来ないとすれば、 
日本国は無駄な官僚を養っていると周知する事ができる。 
セクションを増設すれば強固になると言うのも幻想である。 
羊の群れは羊のままである。 
野田氏が100人集まっても野田氏を越える事は無い。 
官僚機構を増設して仕事をなしたとするのは不都合である。 
外務官僚に檄を飛ばして、本来の仕事をさせるのが指導者の 
役目である。指導者に人を得ないで、本末転倒であろう。 

 

 

2011/11/16 22:31

Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。お休みかと思います。 
ご存知かもしれませんが、お知らせいたします。 
フジ抗議デモを取り上げてぅれるかもしれません。 

御休みなさい。 

 
katayama_s 片山さつき  
明日2時から参議院総務委員会で、韓国が地上波に日本番組を入れず日本では韓流番

組が増え、相互主義になっていない問題竹島不法占拠との関連など、質問！ネット中継

必見  

 

2011/11/16 23:02Commented by coolhorse さん 

だいたい、野党時代の民主党は1年ごとに替わる総理大臣に常日頃から「解散総選挙せ

ずに首相を交代するのけしからん」って言っていたのですが… 
やはりそこはダブルスタンダード、自分たちについては例外のようですね。ただし、そのよ

うな馬鹿詭弁を弄するようでは、不公平な政治をする温床になります。だからこそ、民主

党政権は直ちに退場してもらう必要があるのです。  

 

2011/11/17 00:09Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To 花うさぎさん、皆さん、こんばんはm(__)m。  
 
 
＞ 高です。面白く拝見しました。  

 
 
お褒めを賜わり(汗)恐瞿に耐えません(◎-◎;)。 
さて、花うさぎさんや皆さんも、試合を観戦されたようですが！  
私も、携帯ワンセグで観戦していました！！  
いくつか気付いたのは、日本側と違い北チョン側は(笑)単なるサッカーの試合ではなく、

戦争を戦っている気分だったようですね(嘲)！それが、君が代が流れた時の大ブーイン

グに現れた気がします(蔑)。  
仮に、日本政府と北チョン側で『試合に勝たせてくれたら？生存している日本人拉致被害

者を帰国させよう』との八百長が(笑)仕組まれたとしても！許容出来たでしょうし。北チョ

ンの印象も改善したでしょう。しかしギブ＆テイクどころか(怒)、日本側のテイクだけとは

(大激怒)何事でしょうか？(－＿－メ)そして、もしも北チョンが日本に攻めて来たら？  
勿論北チョン単独では(笑)ないでしょう(冷笑)。  
しかし、支那中共との(怒)連合軍ならどうでしょうか？ 悪のシナリオですが「平成の元

冠」が起こる可能性を完全に否定出来ません(－＿－メ)  
現に支那中共は、北チョンの日本海沿いの港、羅津を確か５０年間の期限で、租借してい

るはずです…。 日本の自衛隊が☆、日本周辺の制海権と制空権を失い(涙)アメリカ軍が
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☆、もし日米安保条約上の義務を履行しなかったら(怒)、奴等は日本海沿岸に上陸し昭

和２０年８月に満州で、朝鮮半島で、南樺太で起きた悪夢の、再現となるでしょう(T_T) 
ベトナム戦争に参戦した馬鹿韓国軍が、ベトナム人婦女子を多数レイプしたのは有名で

すが(嘲)、北チョン軍や(嘲)支那中共軍も(蔑)同類でしょうし、ハーグ条約やジュネーブ

条約や戦時国際法も、順守しないでしょう(－＿－メ)。  
もし私の愛する日本人婦女子☆特に少女が☆☆(汗)レイプされたら？と考えるだけで

(((ﾟДﾟ)))全身の血が逆流しそうです(－＿－メ)悪夢の再現を(怒)許さないためにも☆ 
制海権と制空権を確保して☆侵攻して来る支那中共＆北チョン連合軍を★日本海か東シ

ナ海で殲滅し☆☆海の藻屑に出来るような自衛隊に！１日も早く増強すべきでしょう☆☆

☆ 
皆さんは、如何お考えでしょうか？ 

 
長文となり、失礼しましたm(__)m  

2011/11/17 03:07

Commented by katachi さん 

日本は、愚かにも国内に馬鹿チョンを内在させています。 
それと支那人も居ます。 
これらが長野オリンピックのように暴れる可能性もあるし、それらを完璧な隔離

が必要となります。 
ゲリラでもされたら偉い事です。 
三国人が日本国内にクラスター爆弾をばら撒いたら、身動きできません。 
愚かにも日本は、クラスターを禁止しています馬鹿チョンや支那軍は易々と上陸してくる

でしょう。 
上陸前に三国人の壊滅が必要になります。機雷でも敷設しますか。  

 

2011/11/17 09:24Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
＞すでに外交交渉の場で敗北を喫した野田首相 

 
ああ～、この通りですね。 

 
>それと、推進派の罪は大きい。事実は交渉に入らない前に 
>敗北してしまったではないか、言い訳が聞きたいものだ。 
 
まったく同感です。交渉に入る前に完璧に負けているのに、イヤなら止めれば、などという

のは詭弁でしかないですね。 

 
>証明されたのは、野田政権の外交無能だ。 
 
わかっていたからこそ、これだけ反対してきたのですが。  

 

2011/11/17 09:27Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
 
>西田議員の 新動画の 後の「拡散してください」に、今の日本が置かれている状況を

改めて感じます。 

 
はい。私たちに課せられた 大のテーマです。次のエントリーで再び取り上げました。 

 
＞資料として配布してくれないかと思いますね。 

 
そうお願いできたらとPDFファイルをsakuraraさんがご苦労にもつくってくれているので

す。どんどん拡散して頂けると嬉しいです。 

 
>現在麻生元総理が会長の為公会を継ぎたいのでしょうが（元々洋平氏が会長でしたか

ら）、それだけで居座られても困ります。 

 
じ、冗談でしょう、さっさと民主党に行け！ですよ。 

 

2011/11/17 09:28Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
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>外務官僚に檄を飛ばして、本来の仕事をさせるのが指導者の 
>役目である。指導者に人を得ないで、本末転倒であろう。 
 
御意！ただし反日売国官僚はお断りですが。  

2011/11/17 09:29Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>韓国が地上波に日本番組を入れず日本では韓流番組が増え、相互主義になっていな

い問題竹島不法占拠との関連など、質問！ネット中継必見 

 
おっ、情報ありがとうございます(^^)。 
 
期待「大」ですね。 

 

2011/11/17 09:30Commented by 花うさぎ さん 

To coolhorseさん おはようございます。 
 
>だからこそ、民主党政権は直ちに退場してもらう必要があるのです。 
 
激しく同意！します(^^)。 

 

2011/11/17 09:32Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマン さん  
 
＞制海権と制空権を確保して☆侵攻して来る支那中共＆北チョン連合軍を★日本海か東

シナ海で殲滅し☆☆海の藻屑に出来るような自衛隊に！１日も早く増強すべきでしょう☆

☆☆ 

 
異論ありません。その通り、それこそが正論です。 

 

2011/11/17 09:34Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
>これらが長野オリンピックのように暴れる可能性もあるし、それらを完璧な隔離が必要と

なります。 
>ゲリラでもされたら偉い事です。 
 
その可能性は実は非常に高いのですよ。 

 
そういう具体的な危機に対する備えが全然出来ていないのが日本の現実だと思います。 

 
これ以上、攻めやすい国はないですね。 

 

2011/11/17 21:11Commented by deliciousicecoffee さん 

本当に駄目駄目です。 
マジで日本が滅ぼされます。 
本当に来年3月までに野田政権を、民主党政権を終わらせないとまずいです。 

 

20参議院自民党が「野田内閣倒閣宣言！」：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2510996/


